
                                                                                         Santiago, 01 de octubre 2023 

 

           Reunión Ordinaria Asamblea de la Corporación de Antiguos Deportistas Juan Ramsay  

     

         Siendo las 12:50 hrs del día 01 de agosto del 2023, se inicia la reunión con la asistencia de los directores      

          Srs. Luis Fredes presidente, Sergio Lopez vicepresidente, Danor Quinteros tesorero, Edgardo Contreras   

          director, Cornelio Espinoza director, Guillermo León director 

          TABLA 

          1.-    Entrega Directiva Saliente 

                  Actuación Violinista Mai Suzuki 

          1.1.- Aprobación acta reunión anterior 

          1.2.- Informe Registro Civil Vigencia Directiva 

          1.3.- Informe ex presidente Sr. Juan Velásquez 

          1.4.- Informe Tesorería Sr. Cornelio Espinoza 

          2.-    Entrega oficial traspaso directivas (Sebastián Nuñez) 

          3.-    Palabras presidente 

          4.-    Informe de Rama 

                  Club deportivo y Cultural Juan Ramsay 

                  Basquetball Femenino 

                  Basquetball Masculino  

                  Tenis de Mesa 

                  Adulto Mayor Años Dorados 

          5.-    Varios 

                  Socio Marcial Maturana 

                  Secretaria Elsa Pizarro 

          6.-   Juramento nuevos socios 

 

   Desarrollo de la Reunión: 

   Previo al inicio de la reunión, el tesorero comunica la presentación de la destacada violinista Srta. Mai  

   Suzuki, quien nos interpretara un solo de Violín, lee su extenso currículo, luego de haber escuchado 4  

   maravillosos temas y haber presenciado el virtuosismo de la Srta. Mai la asamblea le brinda un caluroso  

   aplauso, el presidente de la corporación le hace entrega de un ramo de rosas, como una forma de  



    agradecerle esta bella presentación, los temas interpretados fueron: 

   Autor: Kreisler, Tema Joy of love 

   Autor: Massnet, Tema Meditación de Thais  

   Autor: Brahms, Tema Hangarian dance N°5 

   Autor: Monti, Tema Czardas  

          1.1.- Lectura Acta Anterior 

          Secretario procede a leer el acta de la reunión realizada el día 01 de julio del 2023, una vez leída se ofrece 

          la palabra a la asamblea, socio Sr. Jaime Altimiras pide la palabra no para hacer una observación, sino que  

          es para informar que respecto del registro de marca se hizo ya un primer trámite en el INAMI y él lo informo 

          ya al directorio, no habiendo observaciones la asamblea aprueba la lectura del acta brindando un aplauso. 

 

          1.2.- Informe Registro civil vigencia directiva 

          Secretario da cuenta a la asamblea del trámite que se hizo en el registro civil y ya se cuenta con el certificado 

          de vigencia de la directiva electa, lo exhibe a la asamblea. 

          1.3.- Informe ex presidente Sr. Juan Velásquez 

           Secretario le entrega la palabra al ex presidente, saluda a la asamblea y manifiesta que hay muchas caras  

           conocidas y también nuevas agradece la asistencia y esto es lo que necesitamos incentivar a la participación  

           en las asambleas, él quiere manifestar su agradecimiento personal a dos personas que han sido fundamental  

           para terminar este periodo que le ha tocado presidir, en primer lugar, a Guillermo León quien ha sido un pilar  

           fundamental con llevar toda la documentación y especialmente a Eduardo Espinoza que con su trabajo de  

           muchas horas dedicadas a ingresar la información, ordenarla, revisarla, para tener una administración acorde 

           a los nuevos desafíos que son poder participar a conseguir más recursos económicos del estado y empresas  

           privadas, si no tenemos un orden administrativo no podemos ir en pedir ayuda a las empresas privadas, esa 

           es la relevancia del trabajo que ha hecho Eduardo, una de las cosas que nos comprometidos fue el Comodato,  

           que es un proceso demasiado largo como información en septiembre del año pasado se pidió una audiencia 

           con el IND, que recién la dieron en febrero de este año, se hizo esa reunión y se acordó formar una comisión  

           de trabajo y a la fecha pese a haber enviado mail no hay respuesta por lo que este es un trabajo que debe  

           continuar, con respecto al Comodato también se comenzó a buscar apoyo en el SENAMA para esto se tuvo 

          una reunión previa en su oficina y asistió el jueves de la semana pasada en calidad de invitada se llama 

          Adela Bahamondez, esta es una gestión realizada por el socio Santiago Rebolledo, la directora del SENAMA  

          Regional decidio asignar una persona para que nos apoye en lo que necesitemos y lo que necesitamos es  

          postular a los proyectos del SENAMA, ella también nos entregara una carta de apoyo para la obtención del   



           comodato a largo plazo que como ya se ha dicho debe ser mínimo a 25 años, para de esta forma postular 

           a proyectos de infraestructura, debemos insistir en el compromiso de la alcaldesa de Santiago para que nos  

           entregue una carta de apoyo para el comodato, reitera el agradecimiento a Guillermo y Eduardo y solo queda 

           despedirse y desearle éxito a la nueva directiva recalca que Luis y Danor son los pilares fundamentales para 

           la administración, la asamblea le brinda un aplauso. 

 

          1.4.- Informe ex tesorero Sr. Cornelio Espinoza 

           Secretario le entrega la palabra al Sr Espinoza ex tesorero de la corporación, quien saluda a la asamblea  

           agradece la participación en la asamblea de los socios y agradece a Juan y Guillermo por el apoyo recibido  

           en forma incondicional a su gestión, en conjunto se solucionaron y resolvieron muchos problemas durante 

           la gestión y pasa a dar cuenta del informe de tesorería al 30 de septiembre del 2023, dicho informe será  

           parte de la presente acta 

           Ingresos totales del periodo enero a septiembre del 2023    $   28.692.883 

           Egresos totales del periodo enero a septiembre del 2023     $   25.124.373  

           Saldo contable    $   3.568.510 

           Eduardo finalmente le desea a Luis y Danor un éxito en la nueva gestión y dirección de la corporación. 

           Secretario solicita a la asamblea la aprobación del informe de tesorería, es aprobada y asamblea brinda  

           un aplauso. 

 

           2.- Entrega oficial traspaso directivas (Sebastián Nuñez) 

           Secretario le entrega la palabra al Sr Sebastián Nuñez, ex presidente del tricel, quien hará el traspaso 

           oficial a la nueva directiva, saluda a la asamblea y realiza el cambio oficial de directivas agradeciendo a la  

           directiva saliente y felicitando a la nueva directiva, les desea éxito en la gestión y queda a disposición de 

           la nueva directiva para el proceso de traspaso administrativo, con esto se da comienzo al nuevo periodo  

           presidencial, asamblea brinda un aplauso. 

 

           3.- Palabras del presidente 

           Secretario le entrega la palabra al Sr Luis Fredes presidente de la corporación quien se dirige a la asamblea 

           agradece, para él es emocionante hacerse cargo en forma definitiva de la presidencia, destaca que se está  

           sirviendo café a los asistentes, hará algunos cambios, llama a la mesa a Sergio López nuestro vice  

           presidente quien recibe un aplauso, da las gracias por la asistencia, insiste en la asistencia de todas las 

           ramas a las asambleas solo se pide 1 vez al mes que estén presentes, otra cosa que quiere cambiar es la 



           lectura del acta anterior ahora para la próxima asamblea el acta estará en la página web digitalizada y se 

           podrá leer y traer las correcciones, los 40 minutos de lectura del acta anterior serán usados en otros temas, 

            le parece que leer el acta anterior es mucho tiempo y piensa que no se queda la lectura retenida, a  

           continuación solicita que se traiga un pendón para presentar la página web, esta para ser usada será  

           escaneada a través de un código QR, para ingresar, un socio comprueba que funciona, debemos ir  

           funcionando paso a paso, agradece a todos, asamblea brinda un aplauso. 

 

          4.- Informe Ramas  

          Club deportivo social y cultural J.R. 

          Elsa Pizarro, informa que la rama está conformada por Trekking, Folklore, raíces de san camilo tiene diversas  

          presentaciones en el club y en forma externa en instituciones, en mesa folklore en cerrillos, ayer actuaron en  

          el teatro municipal de la cisterna en un encuentro de grupos corales, fue una buena presentación cada día se  

          mejora se está trabajando en el proyecto de los fondos concursables adjudicados, prontamente viajara el grupo 

          a un festival de folklore en El Tabo y Pichilemu, se están dando clases de folklore, martes y jueves se  

          asamblea brinda un aplauso. 

          Rama Basquetball Masculino   No hay informe 

          Rama Basquetball Femenino 

          Se informa que las jugadoras de nuestra corporación que participaron el mundial de mar del plata quedaron 

          muy conformes con la actuación obteniendo el segundo lugar en 60 años, asamblea brinda aplauso, fue una  

          buena experiencia. 

          Tenis de Mesa 

          Sergio Rojas secretario de la rama tenis de mesa informa a la asamblea de la realización del campeonato 

          para menores generado por medo de un proyecto municipal, se está trabajando en su desarrollo y se tiene 

          una fecha de realización para el 18 de noviembre en nuestras dependencias. 

         

          5.- Varios 

          Socio Sr. Marcial Maturana pide la palabra para agradecer todas las atenciones y preocupaciones recibidas  

          a raíz de una caída que tuvo en la calle cuando se dirigía al taller de cueca en nuestra sede, da cuenta que  

          se encuentra en buenas condiciones. 

          Secretaria Elsa Pizarro, informa a la asamblea que el próximo martes a las 15 hrs, nos visitaran del IND 

 

          



 

 

 

           6.- Juramento Socios 

          Secretario procede a llamar a los siguientes socios para proceder con el juramento 

           Sr. Eduardo Guillen 

           Sr.   Rene Balboran 

           Sra. Maria Balboran 

           Sra. Georgina Rodriguez 

           Sra. Nereida Leal 

           Sra. Rosaida Leal 

 

 

           Siendo las 14.25 Hrs se da por terminada la reunión con la asistencia de 44 socios. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          Johanna Suazo                                                                                              Luis Fredes 

            Secretaria                                                                                                       Presidente 

 

               

            

 

 

 


